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Aos vinte e seis do mês setembro do ano de 2023, às 15:30 horas (Horário de Brasília) na Sala de 1 
Reuniões do Instituto de Arte e Comunicação Social (Gragoatá), aconteceu a 8ª Plenária Ordinária 2 
do Departamento de Ciência da Informação da Universidade Federal Fluminense (UFF). Dando início 3 
à reunião, a chefe do departamento leu a ordem dos assuntos a serem tratados na pauta: INFORMES: 4 
COLEGIADO DO IACS, GCI, COORDENAÇÕES, COMISSÕES, PROFESSORES. PONTOS: [1] 5 
APROVAÇÃO DA ATA DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO DIA 04 DE SETEMBRO DE 2023.[2] COMISSÃO 6 
PARA A SEMANA DE MONITORIA.[3] APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO DE ATIVIDADES 7 
COMPLEMENTARES DO BIB-EAD. [4] APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO DE ESTÁGIO OBRIGATÓRIO E 8 
NÃO OBRIGATÓRIO DO BIB-EAD. [5] APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO DE TCC DO BIB-EAD. Informes: 9 
IACS: A professora Jóice Cleide Cardoso Ennes de Souza informou sobre as deliberações tomadas na 10 
reunião realizada no dia 18 de setembro de 2023. Em primeiro lugar, anunciou a proposta de criação 11 
de uma comissão local para a demanda de transporte quando da realização de atividades externas. 12 
A proposta foi encaminhada para a Superintendência de Operações e Manutenção (SOMA). Em 13 
seguida, reforçou a recomendação da Reitoria de liberar os alunos durante a Agenda Acadêmica da 14 
UFF 2023, a ser realizada do dia 14 ao dia 20 de outubro de 2023. A professora Jóice Cleide Cardoso 15 
Ennes de Souza também informou sobre a proposta de elaboração de um procedimento para o uso 16 
da Sala de Projeção do novo IACS (Gragoatá) por outros departamentos. No momento, o espaço é 17 
de uso exclusivo do Departamento de Cinema e Vídeo (GCV). Depois, anunciou a renovação do 18 
convênio com a Universidade Estadual da Paraíba (UEPB). Por fim, citou a criação da Comissão de 19 
Preservação do IACS, com a previsão de vinda de um museólogo/historiador. GCI:  A chefe Michely 20 
Jabala Mamede Vogel iniciou sua fala apresentando o novo secretário do GCI, João de Queiroz 21 
Pereira Luiz Alves. Em seguida, informou os professores sobre a disponibilidade das novas salas de 22 
orientação do IACS. Coordenações: Arquivologia: A professora Clarissa Moreira dos Santos Schmidt 23 
começou informando sobre a reunião com o Ministério da Educação (MEC) no dia 02 de outubro de 24 
2023 às 16:30 horas. Em seguida, às 17:00 horas, haverá uma reunião do corpo docente com os 25 
alunos de disciplinas de tronco comum entre as graduações de Arquivologia e Biblioteconomia e 26 
Documentação. A informação foi reforçada pela chefe Michely Jabala Mamede Vogel, que pediu aos 27 
professores que incentivassem a presença dos alunos no evento. Em seguida, a professora Clarissa 28 
Moreira dos Santos Schmidt informou que não havia pendências quanto às matrículas. Por fim, os 29 
professores Renato de Mattos e Clarissa Moreira dos Santos Schmidt agradeceram aos professores 30 
que já haviam preenchido o formulário enviado aos docentes e reforçaram o pedido àqueles que 31 
ainda não o haviam feito. Biblioteconomia e Documentação: A professora Julietti de Andrade 32 
informou sobre o início das reuniões com o MEC e com o corpo discente, realizadas nos dias 25 e 26 33 
de setembro de 2023. Comissões: Não houve informes. Professores: Houve o questionamento sobre 34 
o encurtamento do calendário, ao qual a chefe Michely Jabala Mamede Vogel informou que a UFF 35 
não havia dado nenhuma resposta quanto a este assunto. Foi feita a sugestão por parte dos 36 
professores de que o Colegiado do IACS se reunisse e levasse a questão para a Câmara de Ensino.  37 
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Por fim, a professora Rosa Inês de Novais Cordeiro parabenizou a Comissão responsável pela 38 
organização das comemorações dos 60 anos do curso de Biblioteconomia e Documentação, e pediu 39 
que se registrasse na Ata da 7ª Plenária Ordinária a justificativa para sua ausência durante a primeira 40 
semana do mês de outubro. PONTOS: [1] Aprovação da ata da Plenária do dia 04 de setembro de 41 
2023. Aprovada.[2] Comissão para a Semana de Monitoria: Formada pelos professores Renato de 42 
Mattos (presidente), Elisabete Gonçalves de Souza (membro), Bruno Henrique Alves (membro), 43 
Linair Maria Campos (suplente) e Jóice Cleide Cardoso Ennes de Souza (suplente). [3] Aprovação da 44 
Resolução de Atividades Complementares do Bib-EAD: Aprovada. [4] Aprovação da Resolução de 45 
Estágio Obrigatório e Não Obrigatório do Bib-EAD:  Aprovada. [5] Aprovação da Resolução de TCC 46 
do Bib-EAD: Aprovada. Estiveram presentes na reunião os seguintes membros: Bruno Henrique 47 
Alves, Clarissa Moreira dos Santos Schmidt, Daniel Flores, Fátima Auxiliadora de Souza Justiniano, 48 
Gonzalo Rúben Alvarez, Tiago Jac Ribeiro, Jóice Cleide Cardoso Ennes de Souza, Julietti de Andrade, 49 
Linair Maria Campos, Lucia Maria Velloso de Oliveira, Marcia Jurkiewicz Bossy, Margareth da Silva, 50 
Michely Jabala Mamede Vogel, Natalia Bolfarini Tognoli, Raquel Luise Pret Coelho, Renato de Mattos, 51 
Rosa Inês de Novais Cordeiro, Rosana Portugal Tavares de Moraes, Suellen Oliveira Milani e Vitor 52 
Manoel Marques da Fonseca. Em licença, a professora: Marielle Barros de Moraes. Justificaram a 53 
ausência as professoras: Ana Célia Rodrigues, Carlos Henrique Juvêncio da Silva, Christiano Pereira 54 
Pessanha, Elisabete Gonçalves de Souza, Esther Hermes Lück e Rosimere Mendes Cabral. Nada mais 55 
havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 16:15 horas, da qual, para constar, foi lavrada a presente 56 
Ata, que vai por mim assinada, chefe do departamento. 57 
Niterói, 26 de setembro de 2023. 58 
 
 
 
 

Michely Jabala Mamede Vogel 
Chefe do Departamento de Ciência da Informação 
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